## L'ORÉAL PLATA FRÍA 2 - BLANCO PERLADO COLORACIÓN NUTRITIVA

La coloración capilar plata fría 02 Blanco Perlado de L'ORÉAL PARIS es la elección perfecta para dar a tu cabello gris claro un tono plateado frío. Este innovador tratamiento matizante neutraliza los reflejos amarillos no deseados desde la primera aplicación y proporciona un acabado natural que dura hasta 10 días o 7-8 lavados. El práctico tubo reutilizable permite una aplicación rápida y sencilla en un solo paso. La fórmula está enriquecida con ceramidas nutritivas que fortalecen la fibra capilar y aportan un brillo saludable.

Este estuche contiene:

(1) Tubo de gel colorante, contenido neto: 114 ml Una vez abierto, usar en un plazo de 12 meses.

### ADVERTENCIAS IMPORTANTES

Lea y siga las instrucciones.

Este producto no está destinado a utilizarse en personas menores de 16 años. Los tatuajes temporales de "henna negra" pueden aumentar el riesgo de alergia. Mantener fuera del alcance de los niños.

Usar guantes adecuados.

Evitar el contacto con los ojos. No aplicar en pestañas ni cejas.

En caso de contacto con los ojos, enjuagar inmediatamente con abundante agua.

Después de la aplicación, aclarar bien el cabello.

# Es indispensable REALIZAR LA PRUEBA DE SENSIBILIDAD 48 horas antes de cada una de las aplicaciones de este producto:

Aplicar con ayuda de un bastoncillo de algodón un poco de gel colorante en una superficie de 2cm² (equivalente a una moneda de 1 céntimo de euro) en la parte interna del antebrazo. Volver a cerrar el tubo de gel colorante y guardarlo para la aplicación 48 horas después. Dejar secar el gel colorante. No lavar, tapar ni tocar esta parte durante los siguientes 45 minutos. Luego, enjuagar la zona de prueba con agua y secarla con un paño limpio. Si durante las siguientes 48 horas se produce cualquier alteración o molestia en la piel como enrojecimiento, picor o hinchazón, no utilice el producto.

La sensibilidad puede manifestarse de forma imprevista, aunque antes se haya utilizado una coloración de esta o cualquier otra marca. Debe tenerse en cuenta que, incluso tras haber realizado la prueba de sensibilidad, puede manifestarse una reacción alérgica al aplicar una coloración. La prueba de sensibilidad no es una garantía para evitar futuras reacciones alérgicas. Consultar a un médico en caso de duda.

## ¡ATENCIÓN!

No utilice el tinte capilar:

- si tiene una erupción cutánea en el rostro o tiene el cuero cabelludo sensible, irritado o
- si alguna vez ha experimentado cualquier tipo de reacción después de la coloración del cabello.

- si alguna vez ha experimentado una reacción alérgica a los tatuajes temporales de "henna negra"

### ADVERTENCIAS DE USO

En caso de reacciones alérgicas durante la aplicación: como picor, irritación, erupción o ardor en la piel o en el cuero cabelludo, aclarar inmediatamente y no aplicar el producto. Acudir a un médico. En caso de dificultad al respirar, acudir inmediatamente a un médico. Informar al fabricante y/o a las autoridades competentes. Antes de volver a aplicar un producto de coloración, consultar a un médico.

Si en los días posteriores a la aplicación surgieran síntomas como picores, rojeces, granos en la piel o en el cuero cabelludo, hinchazón en la zona de los ojos o en la cara, ampollas o heridas exudativas en la piel o en el cuero cabelludo, acudir inmediatamente a un médico. Informar al fabricante y/o a las autoridades competentes. Conservar el envase vacío y las instrucciones de empleo durante varios días en caso de que se produzca una reacción.

## MODO DE EMPLEO

Se recomienda usar guantes adecuados. Aplica una cantidad generosa del acondicionador matizante Plata fría sobre el cabello húmedo y distribúyelo, comenzando por la raíz y extendiéndolo hasta las puntas.





Deja actuar la coloración de 10 a 15 minutos



y, a continuación, enjuaga bien con agua limpia.

